



## La oposición analizará “con responsabilidad” el paquete

Luego de que el presidente Andrés Manuel López Obrador presentó el paquete de reformas constitucionales y legales enviadas al Congreso de la Unión, los gobernadores de la Cuarta Transformación expresaron su respaldo a las propuestas. La dirigencia nacional de Morena adelantó que en el partido guinda “haremos lo necesario para garantizar que estos cambios se lleven a cabo por el bien del pueblo de México”.

En tanto, el PAN expuso que analizará “con absoluta responsabilidad” las iniciativas en parlamento abierto, en el que pidió aceptar recomendaciones de expertos nacionales e internacionales, mientras el PRI subrayó que votarán “en contra de cualquier iniciativa que busque desaparecer los órganos autónomos, debilitar al Poder Judicial o desarticular el régimen democrático”.

Movimiento Ciudadano (MC) indicó que valorará todas las propuestas, pero anticipó que éstas son para que el Presidente se pueda involucrar en el proceso electoral en curso.

El dirigente de Morena, Mario Delgado, sostuvo que durante el presente sexenio los legisladores “cerrarán con broche de oro la primera etapa de este gran proceso de transformación nacional”.

A su vez, en un desplegado conjunto, los 23 gobernadores de

la 4T señalaron: “Las iniciativas expresan el carácter republicano, cívico y pacífico del humanismo mexicano, así como la necesidad de profundizar en la renovación de nuestras instituciones y prácticas públicas para que respondan con mayor eficacia a las demandas del siglo XXI”.

El coordinador de Morena en el Senado, Ricardo Monreal, calificó de históricas y de gran calado las iniciativas.

El *blanquiazul* apuntó que por tratarse de temas torales “no debe haber prisas ni presiones”. También, recalcó que “bajo ningún supuesto” esa fuerza política “permitirá que se vulneren las libertades ni la democracia”, así como tampoco aceptará que se debiliten los contrapesos y equilibrios de poder.

El PRI aseveró que no permitirá que Morena “elimine o debilite instituciones que representan límites y contrapesos efectivos al ejercicio del poder”, y consideró que la discusión debería centrarse en fortalecer a los organismos autónomos.

El coordinador de MC en el Senado, Clemente Castañeda, precisó que, con absoluta responsabilidad, su partido analizará a detalle las iniciativas y si se encuentra algo positivo lo “vamos a acompañar”.

De la Redacción